

## Seorang Anak Disabilitas Menerima Pemberian Kursi Roda dari Kapolresta Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID](http://MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 13, 2023 - 09:03



*Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat menyerahkan Kursi Roda Kepada masyarakat yang membutuhkan. (13/01/2023)*

Mataram NTB - Seorang Anak Disabilitas bernama Fathul Azis, Laki-laki, usia Delapan setengah tahun beralamat di Dusun Blencong, RT 04 Desa Midang, Kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat menerima pemberian Kursi Roda dari Kapolresta Mataram Polda NTB.

Satu buah kursi roda tersebut diserahkan langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH di dampingi Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH kepada Fathul Azis yang didampingi oleh kedua orang tua serta beberapa keluarga dan masyarakat setempat, (13/01/2023).

Dikonfirmasi usai penyerahan berlangsung, Kapolresta Mataram mengatakan bantuan yang di berikan berupa kursi roda kepada anak Disabilitas tersebut

sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama terlebih yang bersangkutan sebagai warga masyarakat yang tinggal di wilayah hukum Polresta Mataram.



"Kami mendapat informasi dari masyarakat dan Bhabinkamtibmas Desa setempat bahwa ada seorang anak yang sangat membutuhkan kursi roda untuk menunjang aktivitas sehari-hari, dimana anak tersebut sebagai Disabilitas,"ucapnya saat ditemui Media ini di Mapolresta Mataram, (13/01).

Dalam keterangannya, Mustofa merasa sangat bersyukur masih berkesempatan membantu masyarakat di wilayah hukumnya. Hal ini sebagai wujud keberadaan Polisi untuk masyarakat menjadi Pelindung, Pengayom serta memberi pelayanan kepada masyarakat.

Menurut Pria berkharia ini, bahwa salah satu tujuan dari tiga program utama yang dijalankannya selama ini yaitu Safari Kamtibmas, Peduli tempat Ibadah dan sambang duka serta di kolaborasi dengan kegiatan Jum'at Curhat yang di programkan Kapolri.

"Pelaksanaan program-program tersebut salah satu tujuannya untuk mengetahui berbagai permasalahan yang dihadapi masyarakat, dan ini salah satunya. Informasi seperti ini tentu di peroleh ketika Keta sering rutin hadir di tengah masyarakat,"ungkap Mustofa.

"Bagaimana mungkin kita segera mengetahui permasalahan warga kalau kita tidak pernah menyambangnya,"ucap Mustofa menambahkan.

Dengan demikian lanjut Pria ini, selaku Kapolresta Mataram telah memberikan arahan kepada seluruh jajaran agar jalin dan pelihara silaturahmi dengan segenap lapisan masyarakat di wilayah masing-masing.

"Alhamdulillah kedua orangtua serta keluarga dari ananda kita Fathul Azis merasa sangat senang menerima apa yang telah kita serahkan tadi dan menyampaikan terimakasih kepada Polresta Mataram. Semoga apa yang sudah kita berikan ini akan bermanfaat bagi ananda kita Fathul Azis,"tutupnya. (Adb)